

## IAA-Nutzfahrzeuge bis 2020 in Hannover

12.06.2012



Seit 1992 findet alle zwei Jahre die Messe IAA-Nutzfahrzeuge in Hannover statt. Veranstalter ist der Verband der Automobilindustrie, VDA. Nach monatelangen Verhandlungen haben der VDA und die Deutsche Messe AG die Zusammenarbeit bis 2020 besiegelt. In Berlin wurde dazu ein entsprechender Vertrag unterzeichnet.

### Leadin

Seit 1992 findet alle zwei Jahre die Messe IAA-Nutzfahrzeuge in Hannover statt. Veranstalter ist der Verband der Automobilindustrie, VDA. Nach monatelangen Verhandlungen haben der VDA und die Deutsche Messe AG die Zusammenarbeit bis 2020 besiegelt. In Berlin wurde dazu ein entsprechender Vertrag unterzeichnet. Unser Reporter Tim Kuchenbecker berichtet.

Natürlich hätten viele Messegesellschaften gerne eine Veranstaltung wie die IAA-Nutzfahrzeuge bei sich auf dem Gelände gehabt. Eine weltweite Leitmesse für die Bereiche Transport, Logistik und Mobilität. Doch nach intensiven Verhandlungen sind die Würfel erneut für Hannover gefallen, so Andreas Gruchow Vorstandsmitglied der Deutschen Messe AG.

O-Ton

Und die Branche profitiert vom Standort Hannover, verdeutlicht Matthias Wissmann, Präsident des VDA.

O-Ton

Eine Verlängerung bis 2020 soll Planungssicherheit auf beiden Seiten schaffen.

O-Ton

Alle zwei Jahre findet die IAA-Nutzfahrzeuge in Hannover statt - immer im Wechsel mit der Internationalen Automobil-Ausstellung in Hannover. Zu den Konditionen für die Einigung bewahren die beiden Partner Stillschweigen, Andreas Gruchow sagt weiter:

O-Ton

Die nächste IAA-Nutzfahrzeuge findet vom 20. bis zum 27. September 2012 in Hannover statt - das Motto: Nutzfahrzeuge Motor der Zukunft.

Tim Kuchenbecker, Redaktion - Berlin